

[CCI Lozère](#) > [Actualités](#) > [Industrie et Environnement](#)

## L'atelier CHATERSÈN expose son fauteil bohème à la Biennale du Design de Saint Etienne



Publié le **15/03/13** dans les actualités  
| [Industrie et Environnement](#)

Le mobilier éthique éco conçu par l'atelier CHATERSÈN et le designer Julien Marry, est exposé lors de la Biennale Internationale du Design à Saint Etienne, du 14 au 31 Mars 2013

Le collectif Designer+ met en scène plusieurs créations issues de collaborations entre designers et entreprises.

Julien Marry et l'Atelier CHATERSÈN ont croisé leur regard et leur savoir-faire selon une approche 100% écologique pour développer le fauteuil Bohème, ode à la forêt et à la perpétuation des artisans français du bois. En effet, cette rencontre a été possible grâce à l'atelier "Initiation au Design", organisé par la CCI Lozère.

Le fauteuil Bohème (voir photo ci contre) :

La ligne de l'objet s'inspire des savoir-faire propres à l'atelier (cintrage du bois et assemblage par tenon mortaise rond) et fait dialoguer les rapports d'intériorité et d'extériorité que suggère le contraste entre le bois d'écorce et le bois de cœur. Ainsi, le piètement qui nécessite de la robustesse est traité en gaulettes (tiges de châtaignier) qui gardent la protection naturelle de l'écorce, tandis qu'à l'inverse, l'assise est traitée en feuillards (tiges de châtaigniers refendues) qui procurent la planéité nécessaire au confort ergonomique de la surface d'appui.

Le show room Collectif Designer+ est installé au Bâtiment des Hautes Technologies de Saint Etienne du 14 au 31 mars 2013.

Présentation de l'Atelier CHATERSÈN :

L'atelier CHATERSÈN est basé au cœur des Cévennes, est spécialisé dans la production de mobilier écologique et d'aménagement en bois. Cette entreprise développe une approche globale de son activité à partir de l'utilisation de brins de châtaignier issus des travaux d'entretien des forêts en Lozère.

L'Atelier réalise des éclaircies dans des forêts de châtaignier. Le fruit de cette sylviculture, composé de jeunes brins de 3 à 15 ans, de 1 à 20 cm de diamètre, constitue la matière première naturelle et écologique des créations de l'atelier.

La souplesse des jeunes brins et la durabilité naturelle font partie des qualités du bois de châtaignier. Il est imputrescible, la présence naturelle de tanins lui confère une bonne durabilité en extérieur.

Le bois de châtaignier est le matériau durable par excellence et incarne l'alternative naturelle à la déforestation et à l'utilisation de bois exotiques ou traités.

En amont des projets, dans la phase de conception, l'entreprise fait intervenir le designer Julien MARRY.

L'atelier développe des gammes de produits pour la décoration et le mobilier d'intérieur, les aménagements d'espaces publics et privés extérieurs, des clôtures et du mobilier urbain.

Toutes les pièces de l'atelier sont réalisées sur mesure, uniques ou éditées en série limitée. A l'écoute des demandes les plus singulières, l'atelier CHATERSÈN peut répondre à toutes les attentes

Haut de page